

# XXXVII Congreso Nacional de la Sociedad Española de Medicina Intensiva, Crítica y Unidades Coronarias (SEMICYUC)

Sevilla, 12-15 de mayo de 2002

## Presentación

La presentación de este número monográfico sobre las actividad científica del XXXVII Congreso Nacional de la SEMICYUC se hace sobre la base de la nueva estructuración y normativa que nuestra Sociedad ha establecido dentro del Comité Científico, y que tan buenos resultados está dando en los últimos años.

En este número se incluyen todas las comunicaciones que se han aceptado para su presentación, en forma oral o póster, y que a fin de cuentas reflejan la actividad científica de los miembros de nuestra Sociedad, que cada año se reúne para comunicar la información y experiencia que cada persona o servicio tiene planteada.

Esta actividad nace de la inquietud individual o de equipo de muchos colegas y se ve canalizada en la forma referida, bien de una manera directa o a través de los grupos de trabajo, permitiendo que el intercambio de información y experiencia constituya la auténtica esencia del Congreso, y en él, por medio de las diferentes manifestaciones y presentaciones, fluye el conocimiento científico enriquecedor, que nos permitirá mejorar nuestra práctica diaria y cotidiana, cumpliéndose así el lema de este Congreso: "Del conocimiento a la práctica clínica".

Muchas ilusiones y esperanzas subyacen sobre este material científico, la mayoría hechas por y para, no sólo los residentes, sino también para el resto de los intensivistas, reflejando las líneas de investigación y de interés de los diferentes grupos y colectivos humanos que componen nuestra Sociedad.

Se presentan 344 comunicaciones, 100 orales y 244 como póster, agrupadas según los diferentes temas y algunas de ellas

en sesiones temáticas. Por primera vez se han seleccionado 14 comunicaciones en forma de póster para obtener premio, que se presenta de manera conjunta.

Otras actividades científicas, que no se recogen en este número, son 12 puestas al día, 14 miniconferencias, 3 sesiones conjuntas con enfermería, varios cursos precongresos y simposios satélites, que permiten cubrir todo el espectro del conocimiento científico de nuestra especialidad.

Quisiéramos agradecer a ponentes, moderadores y miembros que presentan comunicaciones las horas de trabajo y esfuerzo que han dedicado, y también a todo el Comité Científico, liderado por el Dr. E. Fernández Mondéjar, que como cada año analiza y estructura toda esta actividad tan variopinta y enriquecedora para todos, garantizando así el éxito y vitalidad de nuestra especialidad.

Nos gustaría que este número estuviera en las manos de todos y cada uno de los miembros de la Sociedad antes del inicio del evento, para que todos, tanto los que acuden como los que no lo hacen, puedan ver reflejado en él su trabajo, que luego será discutido y comentado durante el Congreso.

En nombre del Comité Organizador Local me gustaría expresar nuestro agradecimiento a todos los miembros de la SEMICYUC por haber enviado sus mejores trabajos, y también al director y redactor jefe de MEDICINA INTENSIVA que han hecho posible que el programa de este Congreso sea una realidad.

**C. León Gil**

Presidente del Comité Organizador Local.  
XXXVII Congreso Nacional de la SEMICYUC.